



Presse

Lu pour vous

CentrePresse.fr
Aveyron

Dimanche 16 avril 2023

Aveyron: ils volent un véhicule... et butent sur une parfaite coopération entre policiers et gendarmes.

Deux individus qui se trouvaient au volant d'un véhicule volé ont tenté de semer leurs poursuivants. Mais la coopération entre police et gendarmerie a mis les malfaiteurs en échec.

C'est bien connu et ça ne date pas d'hier : l'union fait la force. Si deux individus au volant d'une voiture volée autour de Decazeville ont cru réaliser le coup parfait, la communication entre policiers et gendarmes a fait mouche.

Vol avec violence

L'histoire est rapportée par le syndicat Alternative Police Occitanie. Elle se déroule le vendredi 14 avril 2023, quand la Police Secours de Decazeville est alertée d'un vol de véhicule avec violence. Les faits se sont produits sur une commune voisine, et ils ont été commis par trois individus.

Deux individus tentent de fuir

L'un des trois éléments du trio est identifié : les policiers retrouvent son domicile et décident de s'y rendre. Au même moment, deux individus montent dans le véhicule volé et quittent les lieux. Lorsque le conducteur aperçoit qu'il est suivi par les forces de l'ordre, il tente alors de prendre la fuite.

Vitesse excessive, dépassements dangereux, slaloms : il tient coûte que coûte à semer ses poursuivants. Voyant que le véhicule pris en chasse se dirige dans une zone gendarmerie, les policiers decazevillois vont alors entrer en contact avec leurs collègues gendarmes.

Herse et arrestation

Informés des déplacements de la voiture en fuite, les gendarmes installent à Capdenac-Port un barrage avec une herse. Cette dernière est fatale aux fuyards. Si le conducteur poursuit encore son chemin, il abandonne rapidement le véhicule avant de s'enfuir avec son passager.

Le second est immédiatement interpellé par les gendarmes. Le premier est, lui, arrêté au deuxième étage d'un immeuble par les policiers decazevillois, épaulés par une équipe du PSIG (Peloton de surveillance et d'intervention de la Gendarmerie).